

Landesoffener Springer- und Werfertag in Weilstetten (19.04.09)

Der traditionelle Auftakt der regionalen Leichtathletik mit dem Springer- und Werfertag in Weilstetten am vergangenen Sonntag sah auch wieder eine Reihe Leichtathleten aus dem Kreis Tuttlingen am Start. Neben den je sechs Teilnehmern des TV Gosheim und der TG Trossingen trumpsfte dabei auch Fabian Reisch vom TV Spaichingen mit der wohl besten Leistung und einem Saisoneinstand nach Maß auf. Im Weitsprung der Jugend B übertraf er erstmals und dann gleich drei Mal die 6-Meter-Marke. Mit tollen 6,16 im 2.Versuch verbesserte er sich gegenüber dem Vorjahr um fast 30 Zentimeter und gewann mit dieser Weite ganz klar den Wettbewerb seiner Altersklasse. Nicht ganz nach Wunsch lief es bei ihm im Diskuswurf, wo er aber doch immerhin mit 30,47 Meter den 3. Platz belegte. Aus Sicht des TV Gosheim waren Julia Weiss und Michael Ramsperger am erfolgreichsten. Julia Weiss musste in der Klasse W15 aus Zeitplangründen auf ihre Spezialdisziplin, das Kugelstoßen, verzichten. Dafür steigerte sie sich aber bei ihrem Sieg im Diskuswurf auf die neue Vereinsrekordweite von 23,72 Meter. Michael Ramsperger hatte im Herbst bei seinem ersten Wettkampf mit einer guten Sprintleistung auf sich aufmerksam gemacht. In Weilstetten nahm er nun an der Weitsprungkonkurrenz der A-Jugend teil und erzielte trotz Anlaufproblemen als Dritter mit 5,81 Meter eine sehr ansprechende Weite. Hier wurde der Trossinger Dominik Stoll Sechster mit 5,28 Meter, überzeugte aber mehr im Hochsprung mit guten 1,65 Meter auf dem 4. Platz und mit 28,25 Meter als Zweiter mit dem Diskus. Hier wurde Fabian Wingert (TV Gosheim) Sechster mit 18,63 Meter, war aber auch mit seiner 4. Platz im Kugelstoßen mit 9,07 Meter noch nicht recht zufrieden. In der Männerklasse kam Senior Thomas Horn (TV Gosheim) mit der Kugel als Sechster auf 11,47 Meter, nach eigener Aussage eine „passable Leistung“, die er aber sicher im Lauf der Saison noch steigern dürfte. Auch mit dem Diskus experimentierte er am Saisonbeginn noch etwas viel, so dass er mit 28,91 Meter den Endkampf knapp verpasste. Ebenfalls in der Männerklasse trat der Trossinger Simon Stoll an und kam im Hochsprung mit 1,65 Meter aus Platz drei und im Weitsprung mit 5,53 Meter auf den 5. Rang. In der Frauenklasse wurde Cornelia Welte (TG Trossingen) jeweils Zweite mit der Kugel und 8,40 Meter und im Hammerwurf kam sie mit 26,68 Meter schon bis auf vier Meter an ihre vorjährige Bestleistung heran. In der B-Jugend war Elisa Alber (TV Gosheim) mit ihrem Saisoneinstand am zufriedensten. Im Hochsprung wurde sie Vierte mit 1,40 Meter und im Weitsprung Dritte mit 4,47 Meter. Hier kam jeweils die Trossingerin Laura Klink auf Platz fünf mit 1,30 Meter im Hochsprung und 4,40 Meter im Weitsprung. Die Gosheimerin Tirza Alber in der Klasse W 14 als Sechste sprang 4,04 Meter weit. Sein erster Versuch in der Klasse M 14 im Hammerwurf ergab für Benjamin Welte (TG Trossingen) 14,66 Meter.